


PRESTAÇÃO DE 
CONTAS  

1º SEMESTRE 2019 

Dr. Ubiratã 
Vice-presidente 

Rafael Ronsoni 
Presidente 

Manu da Costa 
1ª Secretária 

Volnei da Saúde 
2º Secretário 





PRÉDIO GANHA NOVA ILUMINAÇÃO 

O prédio da Câmara possui um charme especial. Com a troca de refletores a “Casa do Povo” ficou ainda mais bela. 



ACESSOS A CÂMARA 

Uma antiga demanda dos servidores da Câmara foi atendida. Pavimentação orçada em cerca de R$ 100 

mil. Custo zero aos cofres da Casa, através da parceria com o Poder Executivo. 



RECUPERAÇÃO DAS ESTRUTURAS METÁLICAS 

A área coberta do estacionamento apresentava vários sinais de deterioração. Após lavagem, lixação e 

pintura, foi prorrogada a vida útil das estruturas metálicas, evitando assim, onerar os cofres públicos.    



VALORIZAÇÃO DOS ESPAÇOS 

Espaços vazios receberam projetos paisagísticos. As plantas embelezaram a entrada do estacionamento e o 

acesso à Biblioteca Cyro Martins.  



LIMPEZA E MANUTENÇÃO  

Limpeza e pintura do Caminho da Cidadania, utilizado como acesso principal ao Teatro Elisabeth 

Rosenfeld e a Biblioteca Cyro Martins.  



SUBSTITUIÇÃO DAS CALHAS 

Substituição de todas as calhas da Sede do Poder Legislativo.  



HALL DE ENTRADA 

Na Câmara todos os atos da presidência são transparentes. Resoluções, portarias, decretos, entre outras 

publicações necessitam estar fixadas no Mural Oficial da Casa.  



GALERIA DA ATUAL LEGISLATURA 

A Câmara recebe visitantes de diferentes locais. Para informar os cidadãos, foi instituída em 2019, a 

Galeria da Atual Legislatura.  



PREOCUPAÇÃO COM MEIO AMBIENTE 

Logo no início do ano deixaram de ser utilizadas as garrafas plásticas, sendo substituídas por garrafas de vidro. 



PREOCUPAÇÃO COM O MEIO AMBIENTE 

Com a ação, cerca de 5 mil garrafas pet’s deixaram de ser descartadas, desta forma auxiliando na preservação 
ambiental, além de gerar uma economia de aproximadamente R$ 4 mil. 



ACESSIBILIDADE 

A acessibilidade é de extrema importância para evitar acidentes. O piso podotátil foi instalado no início das 

escadarias para garantir a segurança. 



RECUPERAÇÃO E PINTURA 

Com o tempo, o desgaste nas estruturas de madeiras estavam acentuadas. Após o processo de lixação e 

pintura, os corrimões ganharam outra aparência, demonstrando assim o cuidado com a “Casa do Povo”. 



RECUPERAÇÃO E PINTURA 

ANTES DEPOIS 



RECUPERAÇÃO E PINTURA 

O cuidado ocorreu em todos os espaços. Escadarias de acesso à Câmara e ao Teatro Elisabeth Rosenfeld foram 

cuidadosamente recuperadas. 



GABINETES DOS PARLAMENTARES 

O piso dos gabinetes dos vereadores no andar superior, ganharam assim como as demais repartições cuidados 

especiais. O assoalho de madeira foi totalmente recuperado.  



VALORIZANDO A HISTÓRIA 

A Galeria dos Ex-Presidentes estava com vários modelos de quadros, além das fotos deterioradas com o 
tempo. Todas receberam novos quadros e tratamento de estúdio.  



MUNDO DE TRANSPARÊNCIA 

Para qualificar as transmissões através do Facebook e YouTube, nesse ano a atual gestão investiu na compra de novas 
caixas de som, além de centralizar todos os equipamento de áudio e vídeo na Sala de Apoio. 



PRESERVANDO A MEMÓRIA 

Um dos preceitos da atual gestão é garantir que todos os espaços estejam em perfeita sintonia com o 

trabalho dos vereadores. Para isso, a Sala da Memória ganhou um cuidado todo especial. 



SALA VIP RECEBE R$ 20 MIL 

Através de uma parceria, a Câmara de Vereadores recebeu da empresa Goods BR aproximadamente R$ 20 mil em 
artefatos de decoração destinados para a Sala VIP. Os itens foram incorporados ao patrimônio do Legislativo. 



LIMPEZA E HIGIENIZAÇÃO DOS ARES CONDICIONADOS 

A limpeza correta garante a economia na conta de energia elétrica, além de prevenirmos que os servidores adoeçam com 
doenças relacionadas ao sistema respiratório.  



LIMPEZA E HIGIENIZAÇÃO DOS ARES CONDICIONADOS 

Foram realizadas manutenções na iluminação do Teatro Elisabeth Rosenfeld.  



PREOCUPAÇÃO COM O RECURSOS PÚBLICOS 

Um vazamento “silencioso” foi descoberto após a visita de funcionário da Corsan. 
Por intermédio do presidente da Companhia, o valor foi reajustado. 



PREOCUPAÇÃO COM O RECURSOS PÚBLICOS 

Um vazamento “silencioso” foi descoberto após a visita de funcionário da Corsan. 
Por intermédio do presidente da Companhia, o valor foi reajustado. 



INVESTINDO EM DEMOCRACIA 

Muitas associações, entidades e partidos não possuem locais para realizar seus encontros. Em 2017, foi criada a Sala da 
Democracia, porém o espaço pequeno abrigava poucas pessoas. Nesse ano, o local foi ampliado e recebeu móveis novos 
e modernos, além de um retroprojetor.  



INVESTINDO NO FUTURO 



UM MUITO OBRIGADO A TODOS! 

NOSSO OBJETIVO É ATUALIZAR JORNALISTAS 

E VEÍCULOS DE COMUNICAÇÃO, POIS 

ACREDITAMOS QUE SÓ ATRÁVES DA 

COMUNICAÇÃO TEREMOS UMA NAÇÃO 

MAIS JUSTA E IGUALITÁRIA PARA NOSSAS 

PRÓXIMAS GERAÇÕES! 








